

本年一月五日より十二日迄一週間聖市郊外モインニヨベーリヨで開催された受講生は左記八名であつた。

光雄子 G1 岩田つる子 Sa 大井勝彦 Saa 伊藤し
矢野清香 BonSa 中島正昭 U2 岩橋悦子
伊藤昭治 U2 Sa

豊田

散逃此れら男女青年は講習会終了後感激の正午佐野食堂に集合し意見の交換を行ふことをとめた。聯合青年團幹事では正副團長、總務、及產業部から出席し受講生より土産話をきき質問応答し4H精神を強化して青年運動効率を高められた。此後の間

題の點青に織込み、支部を強化して青年運動に対する理解と協力を求めながら、4Hリエーション(娛樂)をうまく駆使して研究することができた。受講生たちの話を総合して見ると青年運動に対する理解がなればならない。レクチャーや討論、計画・設計の訓練を活潑化して青年自体の団体訓練を活性化し、業に応用せしめ、生産に対する関心を深められることとなる。そこで、青年運動に対する理解がたいといふのが異口同音の主張である。(以下次号)

聖市四百年祭典協力會へ送金
予附て募集中でありました聖市四百年祭協力基金につきまして左記の区の募金完了致しましたので二月一日上聖の根中央延長にて托しオ一回送金を致しました。
一九五四年二月二日
バスツス聯合日本入會

ウニオンズ区一三〇.一
タロリアス区四五五〇.一
アルト区二〇八〇.一
ボニアン区二八五〇.一
サウナ区三二七〇.一
エヌラサ/モー四〇.一
計金二五三二五〇.〇也

死亡通知並に 会葬御礼

母すみ儀、予附て病氣辭養中の外去る一月廿一日午後十一時十分七十四歳を以て永眠仕りました。此儀原知方々へ御報らせ申上ひます。聖二月一日午後五時自定古棺佛式を以て送葬、バスツス墓地に埋葬致しました。其の節は炎暑中御遠路の方々へ御禮申上ひます。香眞花輪等御贈與を賜はり御芳名の御厚く御禮申上ひます。又祥謹御礼言上致す可きてあります。我が取扱中にて何處れも多々ある事と存じ乍失禮紙上にて御様謹申上ひます。

昭和十九年二月二日

父長男 森森

次男

三男

友人 親戚

池小古入長北平手
田林賀江尾野島初島禎
佐金廣宣政正
次三
郎郎一助郎一代義清子豊し松い市郎
み重わ辰末
よ

各 位

座談會

期日変更いたります

前号へお見え本紙にて發表いたしました大四組合所屬員の座談会を来る二月廿一日とありますので、変更いたしました。変更は变分三月下旬となりますが確定次第、再發表いたします。故、御承知下さい。出席希望の方はどうぞ御申込を願ひます。駆入りは御歓迎申上ひます。もし出席者が何奇るようでしたら、敗れて招待の方法を探るようになるかも知れません。あらかじめ御承知下さい。

バスツス週報社

リオ
郊外

カンホスランテ

だより

みやぐち生

(前略) 別紙鶏信とてニーカツスルの事
を書いて見ました。記事になるようでし
た可然御添削下さい。

当地方は正月三日に一寸降雨がありま
したのみにて、美空に育つていた稻は赤焼け
にして駄目になり、野菜類はしほれてあわれ
なもので、なか／＼降り相にあります。
が、ハーストスの暑さと似たりよつたりで、私
の所は午後になりますと海風が山脈向
けて吹きつけで来ますので、かゝり御座
います。早天つきで、リオの暑さが来ました
が、バストスの暑さと似たりよつたりで、私
が、バストスの暑さと似たりよつたりで、私
の所は午後になりますと海風が山脈向
けて吹きつけで来ますので、かゝり御座
います。リオ郊外は唯今養鶏熱が盛んで
あります。それもニユーハンブリシャーで、聖市郊外と
遠いところ／＼飼育されています。バタリ
ー式飼育では、やはりニユーハンブリシャーが成績
よろしく、ビルヂンズ内飼育法と平
均地に移したとでも言ふべき飼育方法で、
管理がたやすく、羽数も多く飼えるやり方
をして居ります。私も奥地の養鶏では失
敗しましたので、今度は奥地の方は全
然どうす。当地方に適した一番成績の手
法、ランジアのシステムを学んでやつて
てから、初めから養鶏重点主義を持リま
したので、いまだにここで居ります
が、どうやら目鼻がついて来ました。
育鶏の方も成鶏舎の建て方を全部当地
の本でやつてゆくつもりで、只今準備の最
中であります。(下署)

一月廿四日夜

溝口房は俳名余滴、元、ドロリニア在住

鶏信 ニューカツスルにつづて

"Documenta de New Castle"

母國發行の鶏誌によりその恐ろしき鶏の
傳毒病として知られているニューカツスル
病がリオ市の対岸ニテロイ市近郊のサ
ンゴンナール及ベヘトマホリス方面に現
はれ猛威をふるつて居り、病鶏はどうぞ
し屠殺し、鶏舎は火薬式の消毒器で消毒
しなし、同方面よりの鶏卵、鶏肉夫リオへの販
入を禁止しております。種邦直館(ジスト
リード左テラル)内のランジアには、いつ
も病が発生しても心配ないよう北米か
らの輸入がござります。ニユーカツスルを取寄せて待
て参りました。私は義弟とリオ市郊外に入
りカツスル病について色々と尋ねることが
未ました。同技師は鶏の研究の為に三年

間北米に留学した。國々ラジエでは一昨年北米より曰系技師を招聘して指導を受けたことある由です。

ニニカツル病が発生すると鶏群の被害は五〇%に達し早いものは二日目、おそくても十四日位はもつ相ですがヒントは十八時間位で倒れます。ジフテリアに罹つている鶏は弱いといひます。一鶏舎に発生しても急に傳染せずデバガードに付がり、その症狀は最初は口口ソックテ・ヨリ・ホーとかわらぬない。コレラの病狀と似ていて首から上はチッホー？足はニニ・リ・ホルマト・セに似て居り、同病日足がまがらないがニニカツルはしまつてしまふ。

誕生二月六日にはリオ・ムランベ・ド・エールにより現はれたといひます。傳染経路は北米より輸入された鶏肉で、屠殺後羽毛を拂ったので冷凍したものを作られたのです。最初此の病氣は一九二六年に北米、アジア、オランダ、エウローパ、アルゼンチン、ブラジルに次いで一九二九年に北米、アルゼンチン、ブラジルでは今度で第二次回だと

てから、初めから養鶏要点主義を探りおしゃたので、いまだにごて（として居りますが、どうやら自尊心がついて来ました。育鶏の方法も成鶏舎の建て方を全部当地

清口居は俳名余滴。元々江戸丁工在住。

"Dōensca de New Catt."

周易

疾病として知られてゐるニユーカ
病ガリオ市ノ対岸ニテロイ市近

れ疑惑を心かへて居り、病鶴は

西方面よりの難波 難波夷リオ
を禁止しております。難波直館(

病が発生しても心配ないようになり
バシーナ・デ・ニユーカッスルを取寄せ

傳染病として知られているニユーラル病がリオ市の対岸ニテロイ市近郊のサンゴンナール及バヘトロホリス方面に現はれ猛威をふるつて居り、病鶏はさしひ屠殺し、鶏舎は火焔式の消毒器で消毒し、同方面よりの鶏卵、鶏肉夫リオへの般入を禁止しております。難邦直館(ジストリードラム)内のタラソジヤには、いつも同病が發生しても心配ないよう北米からハシナダニヌカツスルを取寄せて待機していろといふ警戒振り。養鶏家にとては油断のならぬニエリスが随び込んで参りました。私は義弟とリオ市郊外にてニユーナスル病について色々と尋ねることが出来ました。同校師は鶏の研究の為め三年

之不

(幻燈とお話)

敵國人の危難を救ふ
の美しい幻燈

救世軍大校井若世

オーラルス 加藤 景
村夫子鎮夏といひて火酒と約主
オーラルス 佐々木古元

避暑宿ト見知リ悔女の野秉賣リ

Comprare terra

土地買ひ度し

面積四、五十域

バス市を中心へ遠近を問はず

賣却希望の方は左記へ御越ルセス下さい

前田吳服店内

清水又は前田育人

日本に於ける本格的修業を基礎たる地
を形成とす可く日夜努力とつづけられて
居る。その多忙の寸暇を割き帰伯模擬の講
演旅行これをこととなつたが、当パカリスクールは
僅か立ヶ浦で幸にも、わがバスもその巡回
なるを感謝せまにはかられなり。

前記の如く、氏は非常によろしく方なりて
今日の講演をさしつかえたら恐らく當分その
聲咳に接することは至難であろう。

氏の強みはそり全身よりほとばしる若さにある。
情熱たる、青年男女諸君！ 未だその燃ゆ
る氣迫に接し魂の津化を各おぼうんことを。

石沢信吉氏

アコミソンチ張所長に榮任
かねてジエケリー組合 バス倉庫勤務中
の石沢信吉氏は、今回ノロ線石ロニシン駅に
新設の同組合倉庫主任として榮任するなど
となり二月三日單身立派した。

同氏は温厚な人柄でバスの組合員からも惜
まれて、たが、終地開發の為めに、大いに手腕
を振ふであろうと期待されてゐる。

バスス青年團は

こんな歩み方をして来た

中村誠田長の此の試みは大成功だった。二
ヶ全伯中堅青年講習会会の編矢で、力ち勤業
部が之を取上げ、第二回を、やはり勤業部の音
頭返りで、コチア小学校でやつた、全伯産聯は、
これを契機として運動が起つたのである。

第一回講習会出席で後世役に立つ人物とされたものには、眞田、志村啓雄は、再びコ
チアのアリーナへも顔を出でたが、水木薰、佐
藤重吉、阿部一郎など、全伯の水準に上
じようつて大したものになつてゐる。その他、テ
場勇の一統、今本洋（政人）と唐沢光徳は
ホーベア組合を創設し、杉田、志村啓雄は
コリヤ組合を、斎藤信志郎は、パニガスー組合
を作つた。又小林実業家となつた連中も次山
居るし、コナア組合從芸木員の根幹となつたもの
もある。講習会は、才三、才四、とつづいたが、バス
スから長崎、時川一馬、佐田、大貫、薄口

など多く出席し、三、四とも一流以上である。
井上新一農学校は始終講師とつてゐた。
一九三八年に中村さんの大改革を行つたが、その
中心となる中村園長を助けて勤いたのは、阿部
祐藤、樋原、時川、長橋などであった。今拓軍
務所も之に参加して、めで多少アカデミックな色
彩が強くなつたようである。

中村園長は大いに活躍を挙げたが、アラジンに見
切りをつけたが一九四五年五月に日本へ帰つてしま
い、折柄日華軍事委員、渡支の等もあつたが
其後戻りたよりでは農学校にて奉職とか、ふ事
であった。

次は招本高信氏が園長になつた。恵みの頃
外國人固体主かり不つめことになつたので、山
岸又は岸、山中弘が總參謀で幾夜か徹宵
案を練つて遂に内國固体の登録に成功した。
爾來各地の青年園が之を模倣、效へとぞひに
未だものであつた。その時の顔振れは
園長 招本高信（帰化人）

副園長 山岸又次郎
会計 前野登一
運動 畑中忠雄
文化部長 高良誠善
産業 畑中洋治
指導 井上新一

久石良一 桶原清 古川亘 GII 前田育人 松原一雄
P. 時川一馬 中原助 C 加納嘉平 猪飼天祐
EI 猪股基 福島吉雄 EII 千種正雄 虎岩根清
大野英雄（剣道） 桶原清（柔道）

荒井滿雄
水本薰

II 小倉義雄 柚浦義 岩松垣一 地田米次

